

15.11.2017

Schriftliche Anfrage

von Elisabeth Schoch (FDP)
Stefan Urech (SVP)

Der Turbinenplatz mitten in Zürich-West ist ein idealer Ort für Veranstaltungen, die sich positiv auf die Quartierentwicklung auswirken können. Diverse Veranstalter bemühten sich bisher bei der Stadt aber vergebens um eine Bewilligung.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Kriterien kommen bei der Bewilligung von Anlässen auf dem Turbinenplatz zur Anwendung?
2. Welche Anlässe wurden in den letzten 2 Jahren auf dem Turbinenplatz nicht bewilligt? Und mit welcher Begründung? Bitte um eine tabellarische Aufstellung.
3. Gibt es eine Beschränkung der Anzahl Anlässe auf dem Turbinenplatz?
4. Hat der Stadtrat eine Strategie, wie er Zürich-West hinter der Hardstrasse/Hardbrücke an Wochenenden zu beleben gedenkt? Wenn ja, welche?
5. Wie viel konnte seit 2013 in Form von Gebühren eingenommen werden? Welche Gebühren werden heute noch erhoben?
6. Wie werden/wurden diese Gebühren verwendet?



